

Secretaría

REUNIÓN DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA



El pasado **jueves 26 de junio** se llevó a cabo la primera sesión de la **Junta Directiva 2008-2009**. En casi dos horas de reunión, se abordaron con eficacia los diversos puntos de la agenda que incluían los informes de las diferentes direcciones. Brevemente les

comento sobre la información compartida y las resoluciones. La **Junta Directiva** se reunirá dos veces al mes para lograr mantener un sobresaliente control sobre los proyectos y una mejor comunicación entre sus miembros. Por lo importante que es la solvencia de los miembros de la Sociedad, **Tesorería** ahora contará con la colaboración de los **Directores** para la recolección de los **comprobantes de pago** del banco.

En **Publicaciones**, se reporta ya la impresión del **boletín Enero-Marzo 2007**, y el actual trabajo sobre los boletines Abril-Junio y Julio-Septiembre de 2007 para su próxima publicación. Cabe llamar a los miembros de la **SUN** a adquirir el boletín si todavía no lo han hecho. **Walther Girón** próximamente presentará su investigación en el **Congreso Médico Nacional**, razón por la cual la SUN financiará el afiche (póster) a presentarse, y que será diseñado también por **Publicaciones**. **Publicaciones**, además, hace un llamado a los miembros que deseen colaborar con el **Semanario** y nos recuerda a todos la entrega de artículos de revisión pendientes para el **Boletín**. La **Dirección de Eventos** ha decidido programar pequeños eventos para los miembros de la **SUN**, considerando que la mayoría del estudiantado está de vacaciones. Esta será una magnífica oportunidad para que todos enriquezcamos nuestros conocimientos. Se está trabajando también en el gran proyecto **“Curso Intensivo de Neuroanatomía”** a cargo de **Óscar Sánchez** y **Christian Castillo**, del cual se les estará notificando posteriormente. Por último, la **Dirección de Investigaciones** espera el progreso de los grupos que ya han sido formados y publicados a través de este medio y su pronto contacto con el Director de Investigaciones, **Walther Girón**.

La próxima sesión se llevará a cabo dentro de 15 días. A través de este Semanario se enviará la información pertinente.

Lilian Vargas
Secretaria

Publicaciones

¿YA TIENES TU EJEMPLAR DE SYNAPSIS?

¿Todavía no tienes tu ejemplar de Synapsis? Apresúrate a adquirirlo para que no te quedes sin la valiosa oportunidad de recorrer la **historia de las neurociencias**, conocer a **Charcot** y profundizar en los conceptos básicos de la **Esclerosis Múltiple**.

Asimismo la **Dirección de Publicaciones** invita a los médicos amigos de la **SUN** a contribuir con el **Boletín Universitario de Neurociencias Synapsis**, enviando sus artículos de revisión u opinión. Su aporte es de suma importancia para nosotros y nuestros lectores.



También se les notifica a todos los miembros que la **fecha límite** para presentar sus revisiones bibliográficas es el **primero de agosto de 2008**.

No olvides adquirir tu ejemplar de **Synapsis**, de venta en los automóviles de Josué Betancourth (98399679) y Carlos Velásquez (33428793).

Presidencia

¡INICIO DE MES, NUEVAS METAS, NUEVOS ÁNIMOS!

Este semanario marca el inicio de un nuevo mes, es por eso que deseamos incitarlos a retomar sus actividades en la **SUN** y renovar los ánimos en los proyectos que hemos comenzado. Los invitamos a que se comuniquen con sus **Directores** y grupos de investigación para que en este mes podamos cumplir con lo que nos hemos propuesto.

A la vez quisiéramos dar la **bienvenida** a nuestros nuevos miembros: **German Kuan** y **Noé Banegas**, que a pesar de formar parte recientemente de nuestra Sociedad, han demostrado en el pasado un gran empeño y ayuda para las actividades de la **SUN**. Los estimulamos a seguir dando lo mejor y a contagiarnos a todos de esas ganas enormes de trabajar por la **SUN**.

Atte,

Iliana Suazo
Presidenta

Carlos Velásquez
Vicepresidente

Correspondencia

DRA. HEIKE HESSE

Muchos saludos a los miembros de la **SUN** y felicidades en sus logros. Como antiguo miembro de la **Asociación Científica de Estudiantes de Medicina**, allá en los 90, me identifiqué plenamente con sus esfuerzos. Asimismo comentarles que con la **Asociación Hondureña de Alzheimer** planeamos realizar un estudio epidemiológico sobre demencia, enfermedad vascular cerebral y depresión. **Si alguno estuviera interesado en participar**, me puede contactar por este medio, ¡Felicitaciones de nuevo!

Dra. Heike Hesse
Neurología

Honduras Medical Center e Instituto de Neurociencias

Mini-Editorial

Nos llena de alegría leer el correo de la **Dra. Hesse**, pues además de darnos palabras de aliento, nos da la oportunidad de participar en los estudios de la **Asociación Hondureña de Alzheimer**, experiencia que nos dejará muchas enseñanzas ¡**Muchas gracias Dra. Hesse!**

También agradecemos al **Dr. Thompson** y a la **Dra. Dubón** por su compromiso con las investigaciones que están desarrollando con los distintos grupos de investigación de la **SUN**. Con muchas ideas más pero con poco espacio, sólo nos queda darle la más **cordial bienvenida a German y Noé**.

Tesorería

Durante la primera reunión de **Junta Directiva** se tomaron nuevas decisiones y propuestas para tesorería. Implementaremos una nueva forma de la entrega de los vouchers de pago mensual, que consistirá en que cada miembro lo entregará a su respectivo director: **Walther Girón** de Investigaciones; **Josie Juárez** de Eventos; y **Josué Betancourth** de Publicaciones.

El pago deberá ser puntual y el voucher deberá entregarse preferiblemente durante la **primera quincena de cada mes**, contribuyendo de esta forma al control eficaz de nuestros fondos y poder elaborar los presupuestos para las actividades a realizarse.

Además, si desean solicitar fondos para las actividades y necesidades de la **SUN**, se requiere llenar la nueva hoja de solicitud de fondos. A los miembros con pago retrasado, les recuerdo que la multa es de dos lempiras por día. Traten de ponerse al día con su deuda.

Hazel Villalobos
Tesorera

Ad eundem quo nemo aut iit

Consejo Egregio

REUNIÓN DE JUNIO

En la pasada reunión de **Consejo Egregio**, a la cual asistieron ocho de sus diez miembros, se admitieron dos nuevos miembros de la **SUN**: **German Kuan** y **Noé Banegas**, a quienes deseamos felicitar y esperamos que todos los miembros reciban cálidamente. La **Junta Directiva**, a través de su **Presidenta Iliana Suazo**, presentó su informe, básicamente resumido en el informe de **Junta Directiva** en esta misma publicación.

El **Consejo** discutió profundamente sobre las sanciones a aplicarse a aquellos miembros con inactividad dentro de la **SUN**. Se consideró conveniente la revisión en los estatutos de la Sociedad del **Capítulo IV: Sobre los Miembros** de la Sociedad. Posteriormente, se estará notificando de estas resoluciones una vez que se presente esta revisión y luego sea aprobada por el **Consejo**, esperando de esto solamente mejoras para la Sociedad. Se fijó una fecha para las reuniones del Consejo, tratando de concordar con la última de la Junta Directiva, facilitando la presentación de su último informe. Por esto, el **Consejo Egregio** se reunirá el **último sábado** de cada mes a las **10:00 AM**. Siguiendo el protocolo de convocatoria, le corresponde a **Carlos Velásquez** citar la próxima reunión.

Se notifica que la presentación de anteproyectos de una investigación al **Consejo Egregio** debe hacerse bajo los lineamientos presentados en los **Artículos 71 y 72** de los Estatutos. En la pasada reunión se consideró conveniente presentar, de ahora en adelante, un **Protocolo de Investigación**, para unificar los proyectos presentados al Consejo. Próximamente se estará informando sobre estas nuevas disposiciones.

Estas fueron las disposiciones discutidas y las resoluciones alcanzadas durante la pasada reunión. Esperamos siempre trabajar a favor de los valores y misiones de esta Sociedad.

Lilian Vargas
Miembro del Consejo Egregio

Eventos

A todos los miembros de la **Dirección de Eventos** se les comunica que deben asistir a la **primera reunión de trabajo**, que se llevará a cabo el **sábado 5 de Julio a las 8:00 AM** en el **Espresso Americano** frente a la facultad. Lo que deben llevar son sus mejores ideas, proyectos y sugerencias de eventos a realizarse durante este año. Invito a los demás miembros de la **SUN** a dar sus sugerencias en sun.eventoz@gmail.com.

Josie Juárez
Directora de Eventos

Miembro de la Semana: Lilian V.



Como un llamado de atención o tal vez **una nueva perspectiva**, nuestra miembro de la semana, **Lilian Vargas**, nos recuerda lo fantástico y lujoso que es ver lo que está frente a nosotros. No son Brie, Amsterdam o Mónaco los sabores y tierras que llenan a Lilian, pues le encanta la **comida de su madre y abuela**.

Lempira es uno de sus lugares favoritos y una buena cucharada de helado es todo lo que necesita para estar contenta. Entre las cosas más importantes en su vida están **El Principito, el quesillo**, el medio ambiente y mucho tiempo para dormir. No deberíamos cruzar océanos o salvar planetas para ser felices. A veces, si tienes mucha suerte, lo que necesitas está frente a ti y lo lograrás ver, así como **Lilian Vargas**.

Mensaje para la **SUN**: "No se ve bien sino con el corazón, lo esencial es invisible a los ojos". **Antoine de Saint-Exupéry**. (El Principito)

¡Nuevos Miembros!

Le damos la más cordial bienvenida a los nuevos miembros de la **SUN**, **German y Noé**, quienes ingresaron a nuestra Sociedad el pasado 28 de junio. **¡Bienvenidos!**

German Javier Kuan Argüello
Tel. 2307652/33371422
Cumpleaños: 14 de octubre
e-mail: germanj_kuan@hotmail.com

Noé Banegas Deras
Tel. 2397669/99250151
Cumpleaños: 31 de diciembre
e-mail: galeno364@yahoo.com

¡Cumpleañeros del Mes!

Con mucho cariño les deseamos muchas felicidades y que cumplan muchos años más.

Rafael Serrano / 19 de julio
99585232

Ruth Dolmo / 25 de julio
2326957



¿Sabes que...?

¿Sabes que las moléculas de adhesión celular son claves en la consolidación de la memoria?

News in Physiological Sciences 2003; 18(4): 147-150



Investigaciones

ASOCIACIÓN HONDUREÑA DE ALZHEIMER

La **Dra. Heike Hesse** comenta que la **Asociación Hondureña de Alzheimer** planea realizar un estudio epidemiológico sobre demencia, enfermedad vascular cerebral y depresión, y ha invitado a un miembro de la **SUN** a participar. Si alguien desea tener participación en dicho proyecto, favor contactarse con la **Dirección de Investigaciones** a través de un correo a sun.investigaciones@gmail.com. Si lo desean, pueden contactarse directamente con la **Dra. Hesse**, en cuyo caso, favor avisar a la Dirección de Investigaciones por correo.

HEMORRAGIA SUBARACNOIDEA Y ECV

El **Dr. Arnold Thompson** ha propuesto dos investigaciones: una sobre **ACV** e **HTA** y otra sobre **hemorragia subaracnoidea**. En esta última, se encuentran **María Kuan, Josie Juárez, Josué Betancourth** y **Christian Castillo**. Si alguien desea participar en el proyecto de ACV e HTA favor comunicarse con la **Dirección de Investigaciones**. Se agradece a **María Kuan** por darnos esta valiosa información.



GRUPOS DE INVESTIGACIÓN

La **Dirección de Investigaciones** insiste en que todos los **grupos de investigación** envíen lo que anteriormente se les había solicitado en el **Semanario Informativo No.7**, Año 2008, Pp. 3, II columna. Esto consiste en el **enfoque** que le piensan dar a cada investigación, el **asesor** con quien planifican trabajar y las variables que plantean utilizar en dicho trabajo. Esto es un trabajo obligatorio y recuerde que debe mandarlo al correo sun.investigaciones@gmail.com. Además, la fecha límite para entregar trabajos de investigación para la **Semana Científica de la FCM** es el **4 de agosto**; así que, si desean participar en dicho evento, comiencen sus trabajos. Se felicita a las personas que enviaron la información, animándolos a que sigan adelante con sus investigaciones.

Walther Girón
Director de Investigaciones



El **Semanario Informativo** es una publicación oficial de la **Sociedad Universitaria de Neurociencias**, siendo un producto de **SUN Publicaciones**, con fines eminentemente informativos. Enviar comentarios a: sun.publicaciones@gmail.com.